

Regionstag in St. Veit

Kärnten:mitte plant jährliche Regionstage – erste Strategien zum aktuellen Thema „Klimawandelanpassung“ sind in Arbeit.

Jacqueline Weiß



Bgm. Klaus Köchl, Bgm. Gerhard Mock, Helga Kromp-Kolb und Andreas Duller

Die sechs Kärntner Regionen luden zum Regionstag, der in der LAG kärnten:mitte (Fuchspalast St. Veit/Glan) stattfand, ein. Er stand ganz im Zeichen der „Klimawandelanpassung in den Kärntner Regionen“.

Ziele erarbeitet. Gemeinsam wurde über die Handlungsfelder einer nachhaltigen Regionalentwicklung hinsichtlich des Klimawandels und seinen Folgen diskutiert und fachliche Grundinformationen vermittelt. Der Schwerpunkt lag auf den Themen Raumordnung Wasser, Verkehr und Infrastruktur, Energie, Tourismus und Freizeit, Bauen und Wohnen, Katastrophenschutz, Gesundheit sowie Land- und Forstwirtschaft. Die Veranstaltung soll eine Basis für die Kärnten-Strategie in der Klimawandelanpassung schaffen. „Dieser Regionstag soll jetzt jährlich stattfinden“, erklärte der Geschäftsführer der LAG kärnten:mitte Andreas Duller. Als Key-speaker fungierte die renommierte Klimaforscherin

Helga Kromp-Kolb, Markus Kottek sprach als Klimabeauftragter des Landes Kärnten über die nationalen Strategien. Anschließend wurden erste Ideen und Strategien mithilfe von Fachexperten besprochen und ausgearbeitet.

Top-Vortragende. Helga Kromp-Kolb studierte Meteorologie an der Universität Wien und promovierte 1971. Sie arbeitete als wissenschaftliche Assistentin an der Universität Wien und habilitierte 1982 im Spezialbereich Umweltmeteorologie. An der ZAMG war sie in leitender Funktion tätig, bevor sie als Associate Professor an der San José State University arbeitete. Bis 1995 war sie an der Universität Wien als Dozentin tätig und leitete von 1986 bis 1995 die Abteilung Umweltmeteorologie. 1995 wurde sie ordentliche Universitätsprofessorin am Institut für Meteorologie an der Universität für Bodenkultur in Wien. Nach wie vor hält sie auch an der Universität Wien Lehrveranstaltungen ab.

Der Opel Corsa – das neue OH

Er ist ein Bestseller: Der Opel Corsa wurde in 33 Jahren und fünf Generationen mehr als 12,9 Millionen Mal verkauft. Der Corsa im frischen Look bietet mit neuem Fahrwerk und präziser Lenkung ein neues Fahrgefühl und vereint deutsche Ingenieurskunst mit emotionalem Design, bester digitaler Vernetzung und einem ausgezeichneten Preis-Leistungs-Verhältnis. Moderne Turbobenziner und überarbeitete Turbodiesel sorgen für viel Komfort, viel Leistung, wenig Verbrauch und niedrige Abgaswerte. Zum attraktiven Aktionspreis von 9.690 Euro gibt es den neuen Corsa in der aktuellen Eisner Auto Lagerabverkaufs-Aktion. Dienstwagen, Vorführwagen, Neuwagen – alle zu günstigen Preisen und

alle mit der 6 Jahren Eisner Auto TOP6-Garantie! GF Gerold Opetnik: „Wenn sich jemand zurzeit Gedanken über einen Fahrzeugtausch macht, dann empfehle ich wirklich, jetzt bei uns vorbei zu kommen. Preisvorteile von mehreren Tausend Euro sind möglich, zusätzlich gibt es oben drauf noch bis zu 1.500 Euro Ein-tausch- und bis zu 1.000 Euro Finanzierungsbonus.“

Kontakt

EISNER
AUTO

Eisner Auto Südring
Südring 332
9020 Klagenfurt
Tel.: 0463/37238

OH!
DER PARKT VON SELBER EIN.

statt € 13.380,-
Ab € 9.690,-*

Der Corsa.
Mit Parkassistent und Rückfahrkamera.

Der Corsa macht Einparken zum Kinderspiel. Der automatische Parkassistent* manövriert Ihren Corsa in jede Lücke, während Sie alles bequem über die Rückfahrkamera im Blick haben.

Als Extraausstattung erhältlich.
Verbrauch gesamt in l/100 km: 3,2 – 6,0;
CO₂-Emission in g/km: 85 – 140

EISNER
AUTO

Ehrlich fährt am längsten.

Eisner Auto Südring
Vertrieb und Service GmbH
Südring 332
9020 Klagenfurt/Wörthersee
0463 37238
www.eisner.at

* Eisner Auto
Aktionspreis
inkl. aller
Aktionen von
Opel Österreich